
  
 
 
 
 
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 1 

ADOLESCENTE DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 12 DE JUNHO DE 2023. 2 
Aos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e quinze minutos, pela 3 
plataforma zoom, reuniram-se representantes do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 4 
Adolescente – CMDCA-Rio, com a presença dos conselheiros, titulares e suplentes, e demais 5 
participantes, para tratar dos seguintes assuntos: 1-Aprovação da ata da Assembleia de 15/05/2023; 2-6 
Eleição CT; 3-Deliberação de alteração da composição da mesa diretora e corregedoria; 4-7 
Deliberação de Registros; 5-Informes das Comissões e GTs; 6-Informes Gerais. A presidente Miná 8 
Benevello Taam deu início à assembleia, agradecendo a participação de todos e todas. 1-Aprovação da 9 
ata da Assembleia de 13/03/2023: aprovada por unanimidade. 2-Eleição CT: a conselheira Patrícia Coda 10 
fez uma breve apresentação das etapas do processo de escolha de conselheiros tutelares - mandato 11 
2024-2027: envio ao Ministério Público e análise de recursos, conforme cronograma previsto no edital; em 12 
fase de finalização do edital para a prova, com dados específicos. Realização de visitas técnicas as 13 
escolas – postos de votação. Falou, também, sobre a resolução do Tribunal Regional Eleitoral para 14 
empréstimo de urnas eletrônicas e reforçou que todas as decisões eram tomadas em comum acordo com 15 
todos os membros da comissão eleitoral que realizava reuniões constantes com atas que registravam 16 
todas as decisões. Foram 931 candidatos, sendo 667 deferidos e 254 indeferidos pós recursos, podendo 17 
haver mudanças após análises do Ministério Público. CT 09  foi o que teve mais candidatos e CT 13 foi o 18 
que teve menos candidatos inscritos. Foram 931 e destes 406 indeferidos, destes 283 entraram com 19 
recurso sendo 152 deferidos e 131 indeferidos pós recurso. 123 não apresentaram recurso. Perfil dos 20 
candidatos: maioria do sexo feminino, entre 30 e 60 anos com ensino médio. Fábio Sebadelhe pediu que 21 
fosse publicado com antecedência o conteúdo programático da prova. As conselheiras Márcia Pires e 22 
Patrícia Coda esclareceram que teria um edital específico da prova sob responsabilidade da Fundação 23 
Getúlio Vargas. Falaram da proposta de uma reunião com o conselho consultivo e representantes de cada 24 
Conselho Tutelar para tratar dos postos de votação, pois eles conhecem os territórios e as escolas que 25 
não funcionaram bem na última eleição. Seriam 250 escolas e a tarefa de aglutinar todos os eleitores 26 
nesses postos de votação. 3-Deliberação de alteração da composição da mesa diretora e 27 
corregedoria: aprovada por unanimidade. 4-Deliberação de Registros: aprovada por unanimidade. 5-28 
Informes das Comissões e GTs: a) Comissão de Políticas Públicas: coordenação passou para 29 
representante governamental – entregas em breve da Política de Crianças e Adolescentes em Situação de 30 
Rua e do Programa de Apadrinhamento. Participação de adolescentes no evento de alusão ao 18 de maio 31 
e no evento de combate ao trabalho infantil com lugar de fala. Encontro temático com adolescentes na 32 
UERJ como preparação para participação deles na Conferência estadual. GT da 1ª Infância apoio da 33 
SMAS para construção de indicadores; b) Comissão de Garantia de Direitos: apreciação de pedidos de 34 
registros e visitas agendadas; c) Comissão de Comunicação: informativo sobre o 18 de maio – combate 35 
ao abuso e exploração sexual; término do contrato da empresa de comunicação e gestão das redes 36 
sociais com a ASCOM da SMAS até a realização de uma nova contratação. O e-mail 37 
eleicaoct@cmdcario.com.br estava com problemas e o indicativo foi de enviar para cmdcario@gmail.com; 38 
d) Comissão de Orçamento: apoio do Tribunal de Contas do Município e do Conselho Regional de 39 
Contabilidade; reunião com a Controladoria Geral do Município; e) GT Diagnóstico: em fase final para 40 
aprovação do colegiado. 6-Informes Gerais: solicitação de apoio de todos os conselheiros nas visitas as 41 
escolas que seriam postos de votação. Não havendo mais assunto a ser tratado, a reunião foi encerrada 42 
às 15h46 e a ata segue assinada pelo Presidente e pela Primeira Secretária, em 12 de junho de 2023. 43 
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